

# Neujahrsempfang: Häppchen, Small Talk und viele bekannte Gesichter

**A**m traditionellen Neujahrsempfang trafen sich am Vormittag 150 Vertreterinnen und Vertreter des Diplomatischen Korps. Am Nachmittag folgten rund 350 Personen des öffentlichen Lebens der Einladung des Erbprinzen- und des Fürstenpaares. Vertreten waren Persönlichkeiten aus Politik,

Wirtschaft, Verwaltung und geistliche Würdenträger. Ausserdem waren zahlreiche Träger fürstlicher Titel und Verdienstorden auf Schloss Vaduz. Der Neujahrsempfang ist der gesellschaftliche Anlass schlechthin in Liechtenstein. Legendär sind die Würstchen, die auf Schloss Vaduz serviert werden, dazu werden weitere Häpp-

chen gereicht. Auch das Dessert, kunstvoll gebackene Petit Fours, hat bereits Tradition. Die Gesprächsthemen waren querbeet, der sich anbahnende Wahlkampf, aber auch politische Themen wie die **AHV-Revision** und die Finanzierung der Kindertagesstätten wurden am einen oder andern Stehtisch diskutiert. (dq)